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ESTRATTO VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 14 

I.C. OCTAVIA 

27 OTTOBRE  2023 

L’anno 2023 il giorno 27 del mese OTTOBRE, si riunisce il Consiglio d’Istituto (successivamente 

denominato C.I.) dell’Istituto Comprensivo “Octavia”, convocato con avviso a firma del  Presidente 

del Consiglio di Istituto, sig. Emanuele Donno, per procedere alla discussione del seguente ordine 

del giorno: 

 

1. INSEDIAMENTO NUOVO CONSIGLIERE COMPONENTE GENITORI; 

2.  CONTRIBUTO VOLONTARIO (RESOCONTO SU TOTALE ENTRATE, 

EVENTUALI SPESE SOSTENUTE, PERCENTUALE INCASSO SUL TOT. 

ALUNNI; A.S. DI RIFERIMENTO 2022/2023);  

3.  PROGETTI PTOF;  

4.  APPROVAZIONE PTOF;  

5.  USCITE DIDATTICHE E VIAGGI DI ISTRUZIONE;  

6.  OPEN DAY;  

7.  MEMBRI GLI;  

8.  NOMINA MEMBRI COMMISSIONE MENSA; 

9.  NOMINA DOCENTI REFERENTI COMMISSIONE MENSA;  

10.  PIATTAFORMA UNICA; 

11.  PROGETTO PRE-SCUOLA MONTE ARSICCIO;  

12.  BREVE ILLUSTRAZIONE SU COME PROCEDE LA NUOVA 

SPERIMENTAZIONE DIDATTICA IN ATTO PRESSO LA SCUOLA 

SECONDARIA DI PRIMO GRADO DI VIA MAESTRE PIE FILIPPINI;  

13. TRASPOSTO SCOLASTICO ALUNNI SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO 

GRADO DI VIA MAESTRE PIE FILIPPINI – STUDIO DI FATTIBILITÀ;  

14.  CONVENZIONI;  

15.  VARIE ED EVENTUALI.  

All’appello nominale risultano: 

 

COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

DONNO Emanuele Genitore X  

LA MARRA Ramona Genitore X  

FABBRI Federica Genitore X  

RIITANO  

Francesco Alessandro 

 

Genitore 

X  
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HERVATICH Alessandro Genitore X  

BARTOLI Massimiliano Genitore X  

RISA Laura Genitore X  

DE CHICCHIS Federica Genitore X  

DEL VERO Claudio Personale ATA X  

MURINO Maria Grazia Docente X  

CALIGIURI Manuela Docente X  

CIFOLA Barbara Docente X  

NERI Silvia Docente X  

PERINI Antonella Docente X  

EVANGELISTA Dora Docente X  

CAGGIANO Pasquale Docente X  

EVANGELISTA Vittoria Docente X  

D’ ALESSIO Simona Dirigente Scolastico X  

 

 

Presiede la riunione il presidente, sig. Emanuele Donno. 

Partecipa all’incontro il D.S.G.A., sig. Luca Cesarano. 

Il presidente nomina come Segretario la docente Barbara Cifola e riconosciuto legale, il numero degli 

intervenuti per la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta alle ore17.15. 

Si richiede di inserire le seguenti mozioni all’ordine del giorno: 

16. Variazioni  

17. Piano Nazionale ‘Scuola e competenze’ 2021/2027 
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18. Piano di internazionalizzazione 2023/2025 –  accreditamento Erasmus mobilità 

19. Bando ‘Centri Invernali per Minori, 23-24 “Municipio XIV” – utilizzo locali scolastici 

(periodo natalizio) 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto approva all’unanimità la mozione per l’inserimento dei punti all’ odg 

 

DELIBERA N. 138 

 

Si passa all’ordine del giorno: 

 

1. INSEDIAMENTO NUOVO CONSIGLIERE COMPONENTE GENITORI 

Si procede all’insediamento del nuovo membro per la componente genitoriale, sig. Massimiliano 

Bartoli, in sostituzione del membro decaduto, sig.ra Vanessa Bianconi. 

2. CONTRIBUTO VOLONTARIO (RESOCONTO SU TOTALE ENTRATE, 

EVENTUALI SPESE SOSTENUTE, PERCENTUALE INCASSO SUL TOT. 

ALUNNI; A.S. DI RIFERIMENTO 2022/2023) – delibera n. 139 

Il consiglio viene aggiornato sulle spese del libero contributo, riferite all’a.s. 2022-2023, da parte 

del DSGA.  

Vengono confermate le quote del libero contributo per l’a.s. 2023-2024. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità di confermare le quote del Libero contributo per l’a.s. 

2023-24 

DELIBERA N. 139 

 

 

Vista la presenza del DSGA, la Dirigente propone di anticipare il punto 16. Il Presidente chiede 

conferma all’assemblea per anticipare la discussione del punto 16.   
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Si prosegue con la discussione del punto 16. 

16. VARIAZIONI– delibera n. 140 

Il D.S.G.A. presenta le variazioni di bilancio. La documentazione è stata inviata ai consiglieri. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità di confermare le quote del Libero contributo per l’a.s. 

2023-24 

DELIBERA N. 140 

 

3.  PROGETTI PTOF – delibera n. 141 

Vengono presentati i progetti per l’a.s. 2023/2024. La documentazione è stata inviata ai consiglieri. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità i progetti per l’a.s. 2023/2024 

DELIBERA N. 141 

 

 

4.  APPROVAZIONE PTOF – delibera n. 142  

Viene presentato il PTOF per l’a.s. 2023/2024. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità il P.T.O.F. per l’a.s. 2023/2024 

DELIBERA N. 142 
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5.  USCITE DIDATTICHE E VIAGGI DI ISTRUZIONE – delibera n. 143 

Vengono presentate le proposte per le uscite didattiche e i viaggi di istruzione dei diversi ordini di 

scuola. I docenti si riservano di partecipare ad uscite/attività che potranno pervenire alla scuola nel 

corso dell’anno scolastico. 

In caso di comportamento scorretto degli studenti, i consigli di classe si riservano la possibilità di 

convocare un consiglio di classe alla presenza dei genitori degli alunni interessati per valutare la loro 

partecipazione all’uscita didattica/campo scuola. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità i viaggi di istruzione e le uscite didattiche per l’a.s. 

2023/2024 

DELIBERA N. 143 

 

6.  OPEN DAY – delibera n. 144 

Le scuole dell’I.C. Octavia saranno aperte, come da calendario scolastico, sabato 2 dicembre 2023, 

per la giornata dell’Open Day. Gli alunni frequenteranno dalle ore 9.00 alle ore 13.00. Si richiede il 

prolungamento dell’apertura del plesso Bertolotti, dopo l’uscita degli alunni, per un’attività interna 

alla scuola. Saranno organizzate varie iniziative per la presentazione della scuola alle famiglie 

interessate. Le assenze degli alunni dovranno essere giustificate nel RE. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità orari e attività per l’Open Day.  

DELIBERA N. 144 

 

7.  MEMBRI GLI – delibera n. 145 

Per la parte genitoriale del GLI (Gruppo di Lavoro dell’Inclusione), si sono candidati i genitori: 

- sig.ra Silvia Cardei per la scuola dell’Infanzia, 

- sig.ra Alexandra Burlan per la scuola Primaria  

- sig.ra Serena Graziani per la scuola Secondaria di I grado. 
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Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità la nomina dei referenti del GLI  

DELIBERA N. 145 

 

 

8.  NOMINA MEMBRI COMMISSIONE MENSA- delibera n.146 

Per la commissione mensa sono pervenute le seguenti candidature: 

Sig.ra Federica De Chicchis (Bertolotti), sig.ra Valentina Catracchia (Bertolotti), sig.ra Nucci Daria 

(Bertolotti) , sig. Stefano Aloisi (Monte Arsiccio), sig.ra Laura Risa (Bertolotti), sig.ra Yeneys 

Ferrer Cabrera (Monte Arsiccio), sig.ra Barbara Anna Jolanta (Monte Arsiccio). 

La sig.ra De Chicchis fa parte del tavolo municipale e la sig.ra Risa è la referente di Istiuto con il 

municipio. 

Il Presidente, sig. Donno, ricorda che i membri della commissione mensa vengono nominati per 

tutti i plessi dell’Istituto.  

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità la nomina dei referenti della commissione mensa.  

DELIBERA N. 146 

 

 

 

9.  NOMINA DOCENTI REFERENTI COMMISSIONE MENSA – delibera n. 147 

Per i docenti viene candidata l’insegnante Barbara Cifola. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  
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Il consiglio di istituto delibera all’unanimità la nomina del referente dei docenti per la commissione 

mensa.  

DELIBERA N. 147 

 

10.  PIATTAFORMA UNICA; 

La D.S. informa il consiglio sulla Piattaforma unica del Ministero. (https://unica.istruzione.gov.it/it) 

È un portale unico con una funzione di raggruppare i servizi scolastici prima accessibili da diversi siti 

web in un unico punto di accesso al fine di ottimizzare il dialogo tra scuola e famiglie. La Segreteria 

ha associato genitori ed alunni. Le iscrizioni per l’a.s. 2023/24 dovranno avvenire tramite questa 

piattaforma. 

11.  PROGETTO PRE-SCUOLA MONTE ARSICCIO – delibera n. 148 

Si richiede l’autorizzazione del Consiglio di Istituto per il progetto di Pre-scuola per il plesso di 

scuola Primaria di Monte arsiccio. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

 

Il consiglio di istituto delibera all’unanimità il progetto di PRE-SCUOLA per gli alunni del plesso di 

Monte Arsiccio. 

DELIBERA N. 148 

 

 

12.  BREVE ILLUSTRAZIONE SU COME PROCEDE LA NUOVA 

SPERIMENTAZIONE DIDATTICA IN ATTO PRESSO LA SCUOLA. 

SECONDARIA DI PRIMO GRADO DI VIA MAESTRE PIE FILIPPINI;  

La D.S. condivide le informazioni riguardo sperimentazione in atto delle aule laboratorio, alla scuola 

Secondaria di I grado.  

Vengono riportati gli aspetti positivi che sono i punti di forza del progetto. 

Si è verificato un aumento della motivazione, riferita alla presenza a scuola, da parte degli alunni che 

hanno dato riscontro positivo al progetto. 

È migliorato l’atteggiamento nei confronti delle discipline didattiche e nelle relazioni tra pari. 

L’aula laboratoriale permette una didattica più esperienziale, soprattutto per alcune materie che 

avevano bisogno di essere svolte in laboratorio (imparare facendo). 
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Per alcuni alunni è importante lo spostamento nella scuola per permettere un migliore orientamento 

spaziale. 

Ci sono state difficoltà nell’attuazione, con aspetti da migliorare, che riguardano gli alunni infortunati 

che hanno difficoltà a spostarsi tra le varie aule, soprattutto nel caso di piani diversi. È stato riparato 

il montascale.  

Per gli alunni con disabilità, nei PEI, è stato inserito l’obiettivo dell’orientamento negli spazi. Gli 

alunni sono accompagnati, comunque, dagli educatori oepac o dagli insegnanti. 

Per gli alunni, di famiglie con difficoltà economiche, che quest’anno non sono riusciti ad avere 

l’armadietto, per il prossimo anno potrà essere prevista la disponibilità di armadietti gratuiti. 

 

13. TRASPOSTO SCOLASTICO ALUNNI SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO 

GRADO DI VIA MAESTRE PIE FILIPPINI – STUDIO DI FATTIBILITÀ. 

Il presidente, sig. Donno, riporta la richiesta, per una indagine sulla possibilità di attivare il trasporto 

scolastico per la scuola Secondaria di I grado, come proposto dal municipio su richiesta di alcune 

famiglie. 

I consiglieri si confrontano sull’argomento. Sarà presentato un monitoraggio alle famiglie. 

 

 

 

14.  CONVENZIONI – delibera n. 149 

La dirigente richiede la delibera per autorizzare le seguenti convenzioni:  

- convenzione con la fondazione IES ABROAD ROMA per il triennio 2023-2025 per il progetto 

madrelingua degli studenti americani 

- convenzione con l’università di Pavia per la plus-dotazione. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto autorizza, all’unanimità le convenzioni proposte. 

DELIBERA N. 149 

 

 

15.  VARIE ED EVENTUALI 

Si rimanda il punto 15 dopo le mozioni. 



 

9 
 

16. VARIAZIONI DI BILANCIO 

Il punto è stato discusso 

 

17. PIANO NAZIONALE “SCUOLA E COMPETENZE” – delibera n. 150 

Si richiede la delibera per il PIANO NAZIONALE ‘SCUOLA E COMPETENZE’ 2021 – 2027 

(settennale), vista la prossima pubblicazione di avvisi rivolti alle scuole. 

Pertanto si richiede di approvare, in via generale, l’adesione dell’istituto agli avvisi relativi al 

Programma nazionale “Scuola e competenze” 2021-2027 e di delegare il Dirigente scolastico, 

eventualmente coadiuvato da gruppi di lavoro, ad elaborare i progetti e a proporre la candidatura 

dell’Istituzione scolastica per gli avvisi, tra quelli disponibili, ritenuti consoni alle esigenze degli 

studenti e del personale. 

Il presidente richiede che, contemporaneamente, venga sempre avvisato il consiglio di istituto. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto approva all’unanimità il piano nazionale “Scuola e Competenza” 

DELIBERA N. 150 

 

 

 

18. PIANO DI INTERNALIZZAZIONE – delibera n. 151 

La Dirigente comunica che in occasione della richiesta per la partecipazione al nuovo per il 

“Progetto Erasmus”, dovrà essere avviato il piano di internalizzazione. 

Si richiede l’approvazione del PIANO DI INTERNAZIONALIZZAZIONE, un piano di attività ed 

iniziative per avviare un processo di internazionalizzazione dell’istituzione scolastica nel triennio 

2023-2025. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto approva all’unanimità il Piano di Internalizzazione. 

DELIBERA N. 151 
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19. BANDO “CENTRI INVERNALI MUNICIPIO” –RICHIESTA LOCALI 

SCOLASTICI – delibera n. 152 

Si comunica che la cooperativa “Apriti Sesamo” è stata autorizzata dal municipio Municipio XIV, 

ad organizzare i “Centri invernali”. 

Vengono, pertanto, richiesti alla scuola, i locali scolastici nel numero di 3 aule nel plesso di Besso 

durante il periodo della sospensione delle attività didattiche del periodo natalizio, dalle 8.00 alle 

16.30, per bambini tra i 5 e gli 11 anni. 

Saranno organizzate attività in orario extra scolastico anche dall’11 al 22 dicembre. 

Si passa alla votazione:  

votanti: 17 

favorevoli: 17 

contrari: 0  

Il consiglio di istituto approva all’unanimità la concessione dei locali scolastici per i Centri invernali 

del municipio. 

DELIBERA N. 152 

Si ritorna al punto 15. 

VARIE ED EVENTUALI 

La DS comunica che sarà attivata la Biblioteca digitale MLOL, potranno entrare nella piattaforma 

anche le famiglie. 

Una delegazione giapponese il 16 novembre 2023 visiterà il nostro istituto con particolare 

riferimento alle attività di Inclusione. 

La sig.ra Fabbri riporta al consiglio l’esperienza dell’attività “In bicicletta a scuola” organizzata dal 

municipio XIV. Alunni e famiglie, ogni ultimo venerdì del mese, potranno arrivare a scuola in 

bicicletta. 

 

Non essendo emerse problematiche aggiuntive, alle ore19.30, terminati i punti all’o.d.g., il 

Presidente chiude l’assemblea con delibera al presente verbale. DELIBERA N. 153  

         

 

       Il segretario                                                                          Il Presidente del Consiglio di Istituto  

      Barbara Cifola                                                                                    Sig. Emanuele Donno 

 

 

 

 


